
106年下半年 慶聯有線電視 遵法自律小組 

 會  議  記  錄  表 

會議日期 106 年 9 月 15 日(五) 14:00~16:00 會議地點 會議室 

召集單位 召集人 陳建村 會議紀錄 黃素琴助理 

與會人員 外部委員： 

1. 陳建村(三冠王有線電視節目

部協理） 

2. 李宇屏（吉隆有線電視聯製中

心經理） 

3. 許巧妮（北健有線電視節目部經

理） 

4. 陳顯任(港都有線電視新聞部副

理) 

內部委員： 

1. 楊惠雅（慶聯有線電視聯

製中心協理） 

議題：106年下半年 慶聯有線電視 遵法自律小組 會議-新聞製播內容建議 

發言人 發言內容 

主席：陳建村 歡迎各位委員蒞臨，請各位委員就這近期慶聯地方頻道的製播觀察，提

供寶貴的意見及指導。 

 委員綜合意見： 

1. 貴公司最近推出橘世代相關主題專題，讓橘世代相關議題受到關注，但希望可以更

系統化的製播，不要流於單點式的報導，另外用辭要注意，不要直接用老人稱呼年長

者，應該用長輩等辭句，比較尊重。 

2.市府有許多建設或政策，貴公司受邀前往採訪，但可惜只做活動式報導，不夠深入，

切入角度更是單一，建議可增加議員、里長等角度，呈現更多元意見的報導。 

3.承上建議，有很多硬體建設，風光開幕之後，反映民眾使用上的問題，正是地方新聞

的影響力所在，貴公司可考慮在這點上多加著墨，甚或主動針對像是公園設施等進行總

體檢。 

4.貴公司在地經營許久，地方上有許多地形地貌，隨著開發而有所更迭，建議貴公司可

以整理資料帶，就地方演變的角度，做類紀錄片的專題報導，熟悉的景像畫面，相信在

地民眾觀來會更有共鳴。 

5.中央有許多福利政策，但民眾不見得能夠理解其執行方式，導致有需要的民眾不懂去

申請，建議貴公司可以跟公部門合作，拍攝個案，利用生活化的方式， 讓收視戶可以

深入淺出的了解中央福利政策的內容。 

 結 語  

感謝各位委員針對自製頻道的地方新聞製播提出建議，希望你們能夠朝委員建議的方

向努力，讓更多民眾看到你們製作新聞的用心，也能更充分的發揮在地媒體的優勢。 

 


